
Skoda hat eine neue Markenbotschafterin

Skoda hat eine neue Markenbotschafterin: Lisa Brennauer tritt ab sofort als Radsportexpertin für das Unternehmen auf. Zu ihren Terminen fährt die Goldmedaillengewinnerin in der Mannschaftsverfolgung der Olympischen Spiele 2021 und mehrfache WM-Titelträgerin im Skoda Superb Combi iV mit Plug-in-Hybridantrieb.

Die 34-Jährige hat ihre Profikarriere im vergangenen Jahr beendet. Dem Radsport, für den sich Skoda aufgrund seiner Unternehmenswurzeln engagiert, bleibt sie als Nationaltrainerin beim Bund Deutscher Radfahrer weiterhin treu. Erst kürzlich hatte der Automobilhersteller die Zusammenarbeit mit dem BDR verlängert. Beim Brezel-Race/Women Grand Prix – wo auch das Skoda-Veloteam an den Start geht – ist Lisa Brennauer als sportliche Leiterin tätig. Jetzt übernimmt sie zusätzlich die Rolle als Expertin im Team der Marke: Als Markenbotschafterin begleitet Lisa Brennauer für Skoda künftig Veranstaltungen rund ums Zweirad und steht auf der Markenplattform www.welovecycling.de als Fachfrau für Videos, Interviews und weitere Beiträge zur Verfügung. (aum)

Bilder zum Artikel



Markenbotschafterin und Radexpertin Lisa Brennauer mit ihrem Skoda Superb Combi iV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Markenbotschafterin und Radexpertin Lisa Brennauer mit ihrem Skoda Superb Combi iV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Markenbotschafterin und Radexpertin Lisa Brennauer mit ihrem Skoda Superb Combi iV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Lisa Brennauer hat ihre erfolgreiche Profikarriere 2022 beendet und in ihrer Laufbahn eine Goldmedaille bei den Olympischen Spielen 2021 in der Mannschaftsverfolgung und zahlreiche WM-Titel gewonnen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Bildagentur Frontalvision.com



Markenbotschafterin und Radexpertin Lisa Brennauer mit ihrem Skoda Superb Combi iV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda
